
Marie-Claude Tremblay 
Candidate au poste de vice-présidence aux communications  

et à la mobilisation du SSÉPÎ-CSQ 

Depuis mai 2015, vous m’avez confié les tâches reliées à cette vice-présidence 

au sein de notre syndicat local. Plusieurs de mes mandats s’exécutent dans 

l’ombre et demandent un focus professionnel et une organisation minutieuse.  

Je me dois de maîtriser des enjeux de plusieurs sphères simultanément et 

englober l’ensemble des classes d’emplois que nous représentons.  

Communiquer en temps de pandémie 

Le milieu de l’éducation a dû se retourner rapidement dans les derniers mois et croyez-moi, le milieu 

syndical également! La pandémie aura au moins servi à faire ressortir l’importance des communications 

qui se doivent d’être claires et vulgarisées. Je crois bien humblement avoir réussi ce défi et avoir fait partie 

des forces de notre équipe syndicale, entre autres, durant les mois où la situation changeait à chaque 

jour. 

Vulgariser, humaniser le discours syndical 

Que soit dans l’infolettre, sur notre site internet, sur facebook ou dans le journal syndical, j’essaie de vous 

expliquer le plus clairement possible en quoi la convention ou les autres dossiers vous touchent. Il n’est 

pas toujours simple de lire entre les lignes de la convention et en communiquer le contenu, mais j’essaie 

de mon mieux d’appuyer l’équipe en ce sens.  

Une mobilisation pandémique; pour mieux revenir en force! 

Tout comme les autres membres de l’exécutif, j’aurais aimé miser cette année sur une plus grande 

présence physique dans nos milieux, malheureusement, la situation ne nous le permet pas encore à ce 

jour. Certains disent que la mobilisation est plus difficile, moi je dirais qu’elle est différente, mais toute 

aussi puissante. De plus en plus d’interventions aux médias sont faites et ces approches font parler du 

personnel de soutien scolaire partout dans la société, ce qui peut aider la négociation de nos conditions 

de travail. Dernièrement, cette mobilisation était dans une balance délicate où je me devais de respecter 

vos limites et les comprendre. Je crois qu’ensemble, nous allons pouvoir remettre l’emphase sur des 

actions concrètes pour appuyer nos causes et nos intervenants aux tables de négociation.  

En terminant, comme vous avez pu le constater dans les cinq dernières années, le travail acharné, les 

horaires atypiques et chargés ne m’effraient pas. Avant de reposer ma candidature, je fais toujours 

l’exercice d’une longue réflexion personnelle. Mon constat est qu’en ce moment, je sens encore que je 

suis en mesure de faire avancer des dossiers importants pour le personnel de soutien scolaire au niveau 

local ou national. Je vous demande donc de me réélire dans ces fonctions pour un autre mandat de trois 

années! Syndicalement vôtre,  

Marie-Claude Tremblay 


